



S&P Global Ratings informa que la perspectiva estable refleja su opinión de que el Edomex mantendrá un desempeño financiero sólido.

PRESENTA UN SÓLIDO DESEMPEÑO PRESUPUESTAL

S&P Global sube calificación crediticia del Edomex a 'mxAA-'

El 28 de febrero de 2022, S&P Global Ratings subió su calificación crediticia de emisor de largo plazo en escala nacional a 'mxAA-' de 'mxA+' del Estado de México con perspectiva estable.

S&P destacó que la perspectiva estable refleja que durante los próximos 12 a 18 meses, el Estado de México mantendrá un sólido desempeño presupuestal y una recuperación económica gradual.

Así mismo, las políticas financieras disciplinadas le permitirán al Edomex mantener un desempeño equilibrado en su presupuesto, y avanzar con el gasto de inversión, así como mantener un bajo nivel de deuda. Además, se espera que el Estado mantenga una robusta posición de liquidez.

Dependiendo del comportamiento presupuestal de la entidad, S&P Global Ratings podría subir o bajar la calificación en los próximos 12 a 18 meses.

En caso de presentar una creciente presión del gasto o reducciones significativas en las transferencias federales que ocasionen déficits después del gasto de inversión consistentemente por encima del 5% de los ingresos totales, la calificación del Estado se podría ver afectada por presionar su nivel de deuda más allá de las expectativas.

Por otra parte, si el desempeño presupuestal del Edomex se fortalece por encima de las expectativas, mantienen un compromiso para fortalecer los ingresos, llevan a cabo estrategias para contener el gasto operativo, o si se presenta evidencia de un mayor fortalecimiento de la posición de liquidez, S&P Global Ratings podría tomar una acción positiva sobre calificación.

El alza de la calificación se basa en el sólido desempeño presupuestal del Estado de México, que ha respaldado un fortalecimiento gradual de su posición de liquidez.

En este sentido, el Estado ha sido ca-

paz de afrontar condiciones financieras adversas en un entorno con menores transferencias federales, al mismo tiempo, ha implementado medidas correctivas para mantener resultados financieros sólidos.

La calificación también considera el compromiso de la administración financiera del Estado, así como la implementación de políticas fiscales prudentes. Otros factores que sustentan la calificación incluyen un nivel de deuda muy bajo.

“A pesar de las crecientes presiones presupuestales, esperamos que el Estado mantenga una posición de liquidez más fuerte y un nivel de deuda muy bajo durante los próximos dos años”, precisó S&P Global Ratings.

Durante 2021, el Edomex continuó con políticas proactivas en respuesta a la pandemia y registró un desempeño presupuestal sólido. “Esperamos que el Estado mantenga medidas para mantener el dinamismo en la recaudación de ingresos, así como controles del gasto operativo para mantener su desempeño y compensar la presión causada por menores transferencias federales derivado del resultado del Censo de población 2020”, situación que, de acuerdo a las fórmulas de distribución, las Participaciones Federales se redujeron en 4,000 millones de pesos en ingresos para la entidad a partir de 2021, monto equivalente al 2% de los ingresos operativos.

Por su parte, los ingresos propios del estado han registrado una recuperación a los niveles prepandemia, y representaron 15% de los ingresos operativos.

“Nuestra evaluación del desempeño presupuestal también captura la flexibilidad fiscal limitada dada su gran dependencia de las transferencias federales, los costos significativos asociados con el sistema de pensiones del Estado y la falta de una reforma de pensiones que mitigaría esta presión”, agregó S&P.